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第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名  役員会 開催回 平成２６年度 第４回 

開催日 平成２６年９月２４（水）四谷特別出張所会議室 午後２時～４時 

出席者 区民 役員５名  職 員 ３名  

主な議題 
１.各分科会報告・連絡 

２.その他  

１ 各分科会報告・連絡について 

 主な内容 

第１分科会  ・テーマ別活動報告について 

「新宿駅南口地区基盤整備事業」については、当該地区が新宿区ではないため、

来年度からは議題から外す報告で検討している。新宿駅東西自由通路につい

て、ＪＲの公式ＨＰの資料を基に情報を共有した。 

・まちが望む道路のあり方について 

道路幅員のありかたを区民会議でとりあげたが、道路行政は多岐にわたるた

め、自転車について集中的に討議することとする。まずは狭い地域でモニタリ

ング調査を実施する予定である。 

・自転車事故について、ヤフーニュースの情報を共有した。 

・9 月 27 日（土）に開催する「四谷を識る勉強会」には、松川会長に出席して 

 いただきたい。交通安全協会のイベントと重なるため、委員の集合時間は 12 

時半に変更する。 

四谷お宝さがし

実行委員会 

・実行委員企画「四谷の老舗」については、事務局より依頼状を発送済みなので、 

担当委員が各店舗を取材して、まとめる予定である。 

観光まちづくり

実行委員会 

・玉川上水まち歩きについて 

 冊子化へ向けて準備中の資料を配布し、情報を共有した。新宿区多文化共生連 

絡会でアジア系外国人と共に資料の内容を検討し意見交換をする予定である。 

・東京観光専門学校の学生と共に、授業の一環としてまち歩きを行った。当日の

まち歩きの様子や今後の外国人向けまち歩きの課題等の情報を共有した。 

・9 月 20日に博物館を巡るまち歩きを実施した。一般参加者 17名、委員 9 名、 

合計 25 名であった。次回は 11 月 15 日に内藤新宿界隈で実施する予定であ 

る。 

第２分科会 ・健康体操について各会場からの報告があり、情報を共有した。 

・9月7日開催のよんこれん主催の乳幼児向けイベントについての報告があった。 

雨模様で肌寒い日の開催となったが、民生委員の方々の協力により、130杯以 

上の豚汁を提供し大変好評であった。 

・なんげんトープパネル展（10月28日～11月9日開催）について周知した。 

・四谷子ども見守り隊が参加するイベント「あいさつ運動フェスタ」（11月3日 

開催）について周知した。 

・新宿地域交流館、高齢者総合相談センター、社会福祉協議会と情報を交換した。 

・三栄町複合施設に愛称をつけてはどうかという提案があった。 

・新宿地域交流館で認知症サポーター養成講座を開催してはどうかという提案 



2 

 

があった。 

第３分科会 ・内藤とうがらし関連について 

四谷文化祭に参加する伊那市のイベントの内容が周知された。当初は新宿御苑 

にとうがらしを展示する予定であったが、諸般の事情により区民センター内に

展示することとなった。とうがらしの無料配布と共にアンケート用紙の配布も

行う。第三分科会も展示準備に協力する予定である。 

・秋の花いっぱい運動について 

１０月下旬～１１月上旬に３～４年生を対象に実施する予定である。現在四谷 

地域の小学校間で日程を調整している。四谷子ども園も参加を希望しているの 

で、可能かどうか検討する。花園小学校は今年から参加したため、特例として 

秋からの参加希望者には、年間参加費千円の半額（５００円）の費用負担を設 

定する。 

・秋のまち美化運動について。 

11月は夕方に実施するため、子どもたちは任意の参加とする。春には小中学 

生が授業の一環として参加した。 

広報  ・「声」第１１号の取材、執筆は順調に進んでいる。 

・９月２７日の第１分科会の勉強会についての原稿を仕上げて入稿後、校正を経

１１月上旬に発行予定である。 

課題別ＰＴ 

防災・地域安全 

・会議の開催方法について 

１回目、２回目共に出席者が少なく、また無断欠席者もいるため出席者から苦 

情が出ている。年内は１１月 11 日に実施し、来年以降の開催方法については 

改めて協議することとする。 

・今年度の活動計画について 

委員からの提案で、１１月 11 日に危機管理課の職員に防災に対する新宿区の 

基本方針について話してもらうこととなった。今年度はその話を受けて議題を 

決め、会議で討議する予定である。 

その他 

※（仮称） 

地域の窓口 

・インターネットサイト「四谷カレンダー」についての報告があった。 

危機管理課が公開している防災訓練についての情報を入手し、カレンダーに反 

映させている。祭りやイベントだけでなく、交通安全運動、年末の火災予防運 

動等防災についての情報を公開し、関心を持ってもらいたい。 

・情報を発信する団体にも、時間をかけて趣旨を理解してもらう。これまで推薦 

委員間で2回意見交換を行ったが、１０月に３回目の意見交換会をを実施した 

い。日程はこれから調整する予定である。 

２ その他 

 ・高野委員より新宿区自治基本条例検証会議についての報告があった。 

・第２分科会の共催または後援で「認知症サポーター養成講座」を開催することについて検討することを、役 

員会で承認した。 

・第３分科会が協力する伊那市のイベントで配布されるアンケートを、地区協議会との連名にしたいとの申し 

出があり、役員会で承認した。アンケート内容については、事前に提出を受け第3分科会リーダーが確認す 

ることとする。 

次回日程 １０月２４日（水）１４：００～１６：００(予定) 11階地域センター調理工作室 
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